

# A

ARCHITEKTUR | INNENARCHITEKTUR | TECHNISCHER AUSBAU  
ARCHITECTURE | INTERIOR | TECHNICAL SOLUTIONS

## 10.2012 BÜRO UND VERWALTUNG OFFICE BUILDINGS

ABCARIUS + BARNES, CARMODY GROARKE  
SO-IL, IPPOLITO FLEITZ GROUP, BLOCHER  
BLOCHER, ECTOR HOOGSTAD, UN STUDIO  
RIZOMA ARQUITETURA, SEEL BOBSIN

Italien 11,90 EUR  
Spanien 11,90 EUR  
Finnland 11,90 EUR  
Schweiz 20,00 CHF  
Belgien 11,90 EUR  
Niederlande 11,90 EUR  
Slowakei 11,90 EUR  
Luxemburg 11,90 EUR

10  
194561 711904



Fotos: Hertha Hurmaus, AT-Wien

## Wohnhaus im Südburgenland

Zeitgemäße und auf den Menschen bezogene Architektur zu schaffen, die sich in die ländliche Umgebung des Südburgenlandes in Österreich einfügt – dieser Aufgabe stellten sich die Architekten des Wiener Büros Architects Collective. Sie entschieden sich für einen regional-typischen und historisch gewachsenen Baukörper in L-Form und übersetzten ihn mithilfe von expansiven, vollflächigen Glasfassaden und abknickenden Dachenden in den zeitgenössischen Architekturgeist. „Durch die Form entstanden ein geschützter Innenhof, die von der Familie gewünschte Aufteilung von Wohn- und Schlafbereich und viel natürliches Licht“, erläutert Kurt Sattler, einer der drei Partner des Büros, das Grundkonzept des Hauses. Um der Nutzung der Räumlichkeiten im Alltag der noch jungen Familie auf Dauer gerecht zu werden, schufen die Architekten im Bereich zwischen Schlaf- und Wohn-Ess-Kochzone einen offenen, fließenden Raum, dessen Nutzung auch in Zukunft flexibel ist. Derzeit dient er als Kinderspiel- sowie Lesebereich. mc

□ Contemporary architecture that fits the owners and the rural countryside of the Südburgenland in Austria – this task was taken on by Vienna-based practice Architects Collective. They decided upon a historically grown L-shape that is typical for the region and translated it into the contemporary architectural understanding by means of expansive, fully glazed façades and inclining roof edges. „Due to the form, a protected courtyard, the separated living and sleeping areas requested by the client, and lots of natural light was made possible“, explains Kurt Sattler, one of three partners of the firm, the main concept of the house. In order for the rooms to do the young family justice over time, the architects created an open area between the sleeping and living/eating/cooking zone that can be flexibly used in the future. Currently, it functions as a play and reading area.

**Entwurf | Design** Architects Collective, AT-Wien

**Bauherr | Client** privat

**Standort | Location** AT-Südburgenland